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           会 議 報 告 書 

会 議 名 令和３年度 第２回 生涯学習推進会議 

開催日時 令和４年３月１日（火）午後３時 50分～午後４時 45分 

開催場所 稲沢市勤労福祉会館 ３階 第２・３会議室 

主  催 生涯学習課 

議  題 協議事項 

１ 社会教育委員の役割について 

２ 推進計画に係る進行管理について 

３ その他 

資  料 別添のとおり 

出 席 者 【委員】 

山内晴雄、𠮷川光彦、定行加保里、大室有美、服部みどり、 

栗林芳彦、伊藤善男、加島和典、牛嶋みゆき、風間哲郎、岩堀直子 

※欠席…大野芳樹、渡辺香織、河村禎之 

【事務局】 

（生涯学習課）課長 佐藤雅之、主幹 江頭弘幸 

       社会教育指導員 大津隆、主査 曽根洋一 

備  考 傍聴者なし 

 

 

【会議概要】 

◎ あいさつ 

（教育長） 

 ・推進計画を 2019年に作成し、それに従って現在、様々な事業を進めております。しか

しながら時代の変化が非常に早く、現在の計画そのままに進めようとしてもそうは行

きません。先程の会議の話にもありましたデジタル化が、この２、３年で一気に話題と

なりました。これにより先、生涯学習事業も様変わりをしていく可能性が高いと感じて

おります。 

 ・平成 27年頃から話題となってきました学校運営協議会については、令和３年度で市内

各小中学校に設置されました。これから実際の中身に入っていくと思っております。こ

の件につきましても、委員の皆様の色々なアイデアや御意見をいただきたいと思って

おります。 

 

（教育長、教育部長は公務のため退席） 

 

◎協議事項 

１ 社会教育委員の役割について 

 資料１について山内委員長から説明 

 ・社会教育法第四章の社会教育委員の職務等について説明 

 ・社会教育法第五章の公民館について説明（稲沢市の状況及び他市との違いについて） 

※質疑応答 

 ・特になし 
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２ 推進計画に係る進行管理について 

 資料２について事務局から説明 

 ・進行管理における趣旨、事業評価の手順について説明 

 ・昨年度の実施状況について説明（各委員からの事業抽出により、136 事業の内 12 事業

について評価した） 

 ・来年度以降の評価方法（事業課担当者へのヒアリング等）について、各委員から御提言

をいただきたくよう依頼 

※質疑応答 

 ・質問等はなく、服部委員から美濃路マップ作成の活動について話をしていただく。 

  

３ その他 

 ・来年度第１回会議の日程については、５月の中旬から下旬を予定 

 ・山内委員長から委員が活動する際の市の予算について話があり、生涯学習課長より来年

度以降も市の財政状況は非常に厳しく、公が中心となることは大変難しく、公と民が協

力する、または民に対して公が協力するという形でないとやっていけない、御協力をお

願いしたいと伝える。 

 

＜午後４時 45分閉会＞ 


